



Pièces	5 Pièces
Superficie	188 m²
Référence	4850117
Prix	2 625 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Co-Exclusivité. Perchée sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer, cette villa contemporaine est un véritable joyau architectural, offrant une vue époustouflante sur la célèbre rade de Villefranche, symbole de la Côte d'Azur. Érigée sur un terrain de 650 m², cette demeure exceptionnelle allie luxe et modernité, avec un double parking extérieur et un garage spacieux, ainsi qu'un ascenseur extérieur facilitant l'accès aux deux niveaux de la propriété. Au niveau principal, découvrez un séjour salle à manger cathédrale impressionnant, illuminé par une lumière naturelle abondante, avec une cuisine ...

Co-Exclusive. Perched on the heights of Villefranche-sur-Mer, this contemporary villa is a true architectural gem, offering a breathtaking view over the famous bay of Villefranche, a symbol of the French Riviera. Built on a plot of 650 m², this exceptional residence combines luxury and modernity, with double outdoor parking and a spacious garage, as well as an outdoor elevator for easy access to both levels of the property. The main level reveals an impressive cathedral living-dining room, bathed in abundant natural light, with an open-plan fully equipped kitchen. A guest toilet and a bedroom ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

